



Seremi de Gobierno dictó charla sobre "Ciudadanía Digital" en Hualañé

Seremi de Gobierno llegó Nataly Rojas estuvo en el Liceo Bicentenario Augusto Santelices Valenzuela de Licanten, para dictar una charla sobre "Ciudadanía Digital" a las y los estudiantes con el objetivo de entregar herramientas prácticas ? para moverse con seguridad en el mundo digital.

Conversamos sobre cómo el internet es un mar



de conocimiento, pero también un espacio donde circula desinformación y existen riesgos como las estafas virtuales. Es por eso que promovimos el uso responsable y consciente de las tecnologías y qué primero deben aguantar, chequear y luego compartir.

Además, nuestro funcionario de la DOS Maule, Marcelo Rojas , compartió información clave sobre el nuevo Financiamiento para la Educación Superior (FES), una iniciativa que busca reemplazar los actuales créditos estudiantiles por un sistema más justo y accesible, sin participación de la banca y con retribución según ingresos.

Agradecemos al liceo por abrir sus puertas a la comunidad educativa y por su activa participación.

